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１、令和３年３月２６日、由利本荘市教育委員会定例会が、西目総合支所 ２階 第 1会

議室に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長 

政策監兼教育総務課長 

主幹兼学校教育課長  

主幹兼生涯学習課長  

スポーツ課長     

文化課長       

生涯学習課課長待遇  

中央図書館長     

本荘教育学習課参事  

矢島教育学習課長   

由利教育学習課長   

大内教育学習課長   

東由利教育学習課長  

西目教育学習課長   

鳥海教育学習課長   

書記（教育総務課参事） 

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和３年３月２６日 午後１時３０分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

 議案第４号 由利本荘市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

議案第５号 由利本荘市立学校教職員辞令式規則の一部改正について 

議案第６号 由利本荘市スポーツ推進委員の委嘱について 
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議案第７号 由利本荘市郷土資料館条例施行規則の一部改正について 

議案第８号 令和３年度由利本荘市の教育について 

議案第９号 令和３年３月３１日付由利本荘市教育委員会職員の人事異動について 

議案第１０号 令和３年４月１日付由利本荘市教育委員会職員の人事異動について 

日程第４ 報告 

 ・各課報告 

日程第５ その他 
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

開会（午後１時３０分、会議の開会を宣言） 

それでは、３月の教育委員会定例会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

２番桑山明久委員と５番髙橋重剛委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

それでは、３点について報告いたします。 

はじめに、定期人事異動についてであります。教職員をは

じめ市職員もあわせ異動が内示されました。この異動には石

沢小学校の閉校に伴う異動も発令されておりますし、その石

沢小学校から小友小学校への引っ越し作業や、本荘教育学習

課の引っ越しも進んでおります。 

次に、学校についてであります。現在は春季休業中ですが

高校入試など予定された行事等は日程どおり行われました

のでお知らせいたします。 

最後に、教育委員会の事業についてであります。心配され

たＧＩＧＡ関連のタブレット端末も順調に納品され、カダー

レ駐車場工事も支障なく進んでおります。この工事で６７台

分駐車スペースが増加する予定です。 

以上でございます。 

事務局報告に対して質問はございますか。 

なし。 

 

日程第３ 議案審議に入ります。事務局より説明をお願い

します。 

それでは、議案第４号について説明いたします。生涯学習

課と文化課の統合など組織機構の改正を行うにあたり、教育

委員会の議決を求めるものであります。 

（議案第４号 由利本荘市教育委員会事務局組織規則の一

部改正について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

なし。 

 それでは、議案第４号は、承認することといたします。 

 次に、議案第５号について説明をお願いします。 
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教育総務課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

スポーツ課長 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

教育総務課長 

 それでは、議案第５号について説明いたします。これは、

学校教職員の職名を変更するにあたり、関連する規則を改正

しようとするものであります。 

（議案第５号 由利本荘市立学校教職員辞令式規則の一部

改正について、を説明） 

 このことについて、ご意見はございますか。 

 なし。 

 それでは、議案第５号は、承認することといたします。 

 次に、議案第６号について説明をお願いします。 

 それでは、議案第６号について説明いたします。スポーツ

推進委員の任期満了にあたり、新たに委嘱しようとするもの

であります。 

（議案第６号 由利本荘市スポーツ推進委員の委嘱につい

て、を説明） 

 このことについて、ご意見はございますか。 

 定員に達していない地域もあるようだが、欠員についてど

のような取り扱いとなるのでしょうか。 

 これまでの委員で再任を希望しないなどの理由により現

在定員に達していない地域については、新たな候補者を確保

次第に教育委員会に了承を求めることとしております。 

 他にございますか。 

 なし。 

 それでは、議案第６号は承認することといたします。 

 次に、議案第７号について説明をお願いします。 

 議案第７号について説明いたします。 

 組織機構の改正にともない保護審議会の会議を招集する

役職者を変更するにあたり教育委員会の承認を求めるもの

であります。 

（議案第７号 由利本荘市郷土資料館条例施行規則の一部

改正について、を説明） 

 このことについて、ご意見はございますか。 

 なし。 

 それでは、議案第７号は承認することといたします。 

 次に、議案第８号について説明をお願いします。 

 令和３年度の本市教育の基本理念などを示した「由利本荘
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教育長 

委員 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

委員 

 

 

学校教育課長 

 

スポーツ課長 

市の教育」を作成するにあたり、教育委員会の承認を求める

ものであります。 

（議案第８号 令和３年度由利本荘市の教育について、を説

明） 

 このことについて、ご意見はございますか。 

 なし。 

 それでは、議案第８号は承認することといたします。 

次に、議案第９号と議案第１０号については関連がありま

すので、一括して説明をお願いします。 

令和３年３月３１日付けの退職者などに関する人事異動

と、令和３年４月１日付けの定期人事異動のうち教育委員会

職員のものについて教育委員会の承認を求めるものであり

ます。 

（議案第９号 令和３年３月３１日付由利本荘市教育委員

会職員の人事異動について、と議案第１０号 令和３年４月

１付由利本荘市教育委員会職員の人事異動について、を説

明） 

 このことについて、ご意見はございますか。 

 なし。 

 それでは、議案第９号および議案第１０号については、承

認することといたします。 

 

日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願いしま

す。 

（春季教職員研修会について報告） 

（市内小・中学校の主な功績・取組等について報告） 

（市内小中学校生徒指導案件について報告） 

（新型コロナウイルス感染症にかかる学校での対策につい

て報告） 

 このほかにも、学校休業中に新たな感染者が生じた場合な

ど、どのように対応するのか、あらかじめ検討しておく必要

があると思われるので、準備をお願いします。 

 そのように準備をいたします。 

（小友小学校開校式について説明） 

（チャレンジデーと聖火リレーについて報告） 
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教育総務課長 

学校教育課長 

生涯学習課長 

 

スポーツ課長 

 

文化課長 

 

中央図書館長 

本荘教育学習課参事 

矢島教育学習課長 

岩城教育学習課長 

由利教育学習課長 

大内教育学習課長 

東由利教育学習課長 

西目教育学習課長 

鳥海教育学習課長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

（事務担当者会議、書籍訂正等請求事件について報告） 

（卒業式、入学式、総合学力調査について説明） 

（おもちゃアテンダント養成講座、社会教育委員の会議につ

いて報告） 

（全中バドミントン大会選手権大会、スポーツ推進委員連絡

協議会について報告） 

（芸文協連合会役員会、文化財保護団体連合会役員会につい

て報告） 

（おはなし会について報告） 

（シルバーカレッジ等通年事業について報告） 

（温故会について報告） 

（亀田藩の歴史を伝承する会、天鷺茶会について報告） 

（公民館運営審議会、高嶺大学について報告） 

（卓球クリニックについて報告） 

（黄桜マラソン打ち合わせ、大平スキー場について報告） 

（春のおはなし会、一斉クリーンアップについて報告） 

（生涯学習発表会、スポーツ賞授与式、鳥海高嶺大学講座に

ついて報告） 

 書面議決について規約の改正等が必要なのでしょうか？ 

 会議の決まり事をどのように規定しているかによると思

われるが、法律などで決められた団体などはしっかりと規定

しておかなければ議決要件など支障があることも予想され

ます。基本的には規約等で決定する事項と思います。 

 コロナの一年で業務実施が大変であったと思います。時間

をかけて準備したことも取りやめや延期せざるを得ないな

どご苦労されることが多かったと思います。今の状況ではし

ばらくはこの状況が続くものと思われますので、耐えて頑張

っていただきたいと思います。 

 公民館事業を楽しみにしている市民は多くいらっしゃい

ます。この状況では、行っても、取りやめてもどちらにも不

満や意見が寄せられてしまいますが、様々な考えの方がいら

っしゃいますので、双方の意見を大事にしお仕事に従事して

いただきたいと思います。 

 コロナに振り回され、翻弄された一年であった。教育委員

として学校訪問にも行かれず残念な気持ちがあります。コロ
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教育長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

教育長 

 

ナを原因とした凄惨な事件も起こっていますので、学校で児

童生徒の変化や予兆のようなものを見逃さず対応をしてい

ただきたい。ｚｏｏｍなどｗｅｂの活用は、忙しさの解消に

役に立つこともあると思われますので、スリム化できること

は是非行ってほしい。 

 委員のご意見を参考に業務にあたりたいと思います。特に

会議などのオンライン化は取り組んでいきたいと思います。 

 

日程第５ その他についてお願いします。 

次回は４月２６日の開催であります。よろしくお願いしま

す。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会３月定例会を閉

会いたします。 

 

閉会（午後３時、会議の閉会を宣言） 

  

 


